



Montpellier, le 5 avril 2024,

Philippe Saurel « m'auto-exclut » de son groupe « Montpellier Citoyen » à la ville et à la métropole de Montpellier pour me sanctionner de mon engagement dans le comité Horizons Montpellier.

Je note un positionnement « à géométrie variable » puisque le groupe « Montpellier Citoyen » n'avait jamais à ce jour exclu l'un de ses membres sous le prétexte qu'il soit engagé dans un mouvement politique, prônant au contraire la liberté de pensée, le rassemblement et l'intelligence collective au service de l'intérêt général.

Ces valeurs, dont Montpellier a plus que jamais besoin et auxquelles Philippe Saurel se soustrait désormais, restent les miennes. Je souscris donc avec un empressement certain à cette exclusion. Nos concitoyens méritent des élus engagés à leur service, en capacité de rassembler les compétences et de formuler des propositions.

Le parti Horizons est avant tout soucieux de l'intérêt général, croit au dépassement des clivages artificiels et au rassemblement de toutes les bonnes volontés au service de notre pays et de nos territoires, ceci dans le respect des différences et des sensibilités, de la droite modérée à la gauche orpheline. Dès à présent, nous y travaillons !

Stéphanie Jannin
Conseillère municipale et métropolitaine

A handwritten signature in black ink, consisting of a stylized 'S' followed by a long horizontal stroke that curves upwards at the end.